

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Annnonce de la nouvelle Communauté Francophone Accueillante en Saskatchewan, à Prince Albert

Regina, le 15 août 2024 – Le Réseau en immigration francophone de la Saskatchewan (RIF-SK), l'Assemblée Communautaire Fransaskoise (ACF), la Société Canadienne Française de Prince Albert (SCFPA), tous les Francophones et Francophiles de la Saskatchewan, sans oublier nos partenaires en immigration francophone, sommes ravis de la décision du Ministre en charge de l'immigration, l'honorable Marc Miller, concernant la création d'une deuxième Communauté Francophone Accueillante (CFA), en Saskatchewan, à Prince Albert.

En effet, l'honorable Marc Miller, dans l'intention de renforcer les capacités de recrutement, d'établissement et de rétention de nouveaux arrivants francophones dans les communautés de langues officielles en situation minoritaire, vient d'annoncer [les dix nouvelles communautés francophones accueillantes](#) pour le Canada, dont une en Saskatchewan, qui servira la municipalité de Prince Albert et les communautés francophones avoisinantes.

La communauté fransaskoise vient d'avoir un instrument de plus pour réussir sa mission d'attirer et d'intégrer les nouveaux arrivants francophones dans les petits centres et en milieu rural, dans la perspective de les retenir comme source de vitalité de la francophonie en Saskatchewan.

La nouvelle CFA va mettre en œuvre un plan d'action inspiré de la tradition et de l'esprit de l'inclusion sociale au sens large, en tenant compte de tous les groupes sociaux, incluant les communautés autochtones.

Désormais, la Saskatchewan va avoir deux communautés francophones accueillantes, une couvrant depuis 2020 les zones de Moose Jaw et Gravelbourg et une nouvelle qui couvrira la zone de Prince Albert. Forte de ces deux institutions, la communauté fransaskoise espère avoir un gain substantiel en termes de croissance durable de la population francophone en Saskatchewan.

Source : *Ferdinand Bararuzunza, gestionnaire du RIF-SK & Mathilde Sassier, Chargée de projets, communication, partenariats et promotions à l'ACF.*

Contacts : ferdinand.bararuzunza@rif-sk-ca et mathilde.sassier@fransaskois.sk.ca